

II-1044 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XV. Gesetzgebungsperiode

Nr. 560/B

1980 -05- 09

A N F R A G E

der Abgeordneten Lußmann, Burger
und Genossen
an den Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Bundesstraßenausbau im steirischen Bereich
der Region Eisenwurzen

Im Februar dieses Jahres wurde von den Gemeinden St. Gallen, Altenmarkt a.d.Enns, Weißenbach/Enns, Landl, Gams b.Hieflau, Palfau und Wildalpen - also dem steirischen Teil der Region Eisenwurzen - eine Resolution hinsichtlich des tristen Zustandes der dort befindlichen Bundesstraßen verfaßt und sowohl dem Ministerium für Bauten und Technik als auch der Steiermärkischen Landesregierung zur Stellungnahme übermittelt.

In dieser Resolution wurde nicht nur auf die generellen Strukturschwächen dieser Region hingewiesen, sondern vor- dringlich auf die vielen Mängel an den Verkehrswegen, die im Detail angeführt wurden.

Bisher ist lediglich eine Stellungnahme der Landesbaudirektion Steiermark erfolgt, aus der hervorgeht, daß wohl eine ganze Reihe von Projekten aufliegt, die teilweise auch schon vom Bautenministerium genehmigt sind, daß für 1980 jedoch nur eine einzige, relativ kleine Baustelle (Kläfferbrücke, B 24 Hochschwab-Bundesstraße), vom BM für Bauten und Technik finanziell bedeckt freigegeben wurde.

Dieses äußerst unbefriedigende Ergebnis veranlaßt die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Bauten und Technik zu nachstehender

A n f r a g e :

- 1) Ist Ihnen die Resolution der steirischen Gemeinden der Region Eisenwurzen im Zusammenhang mit dem schlechten Ausbauzustand der Bundesstraßen in diesem Gebiet bekannt?
- 2) Sind Ihnen die besonders auf dem Straßensektor vorherrschenden Strukturschwächen der Region Eisenwurzen bekannt?
- 3) Was gedenken Sie zur Behebung dieser Mißstände zu tun bzw. innerhalb welchen Zeitraumes soll das geschehen?